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HLE上单Kingen在接受采访表示 新赛季夺冠是唯一目标

 

12月7日讯 韩媒国民日报的采访前DRX上单选手Kingen（现HLE），King
en回顾了他S12的夺冠之旅，同时也包含他加入HLE的原因以及对Nuguri
退役的一些看法，部分内容如下：
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Q：你一直被批评称团战能力有所不足，但在今年的全球总决赛似乎有
了很大的进步。

Kingen：Shine教练跟我说“你一直赢对线，但打团缺点意思”。我非常
感谢他，多亏他的指责，我提升了自己的团战站位能力。回顾我之前的
比赛，真的看不过眼。我一直站在C位旁边，那么对手就很容易用技能
。
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我认为我是目前最擅长团战站位的LCK上单，从全球总决赛半决赛开始
，我就觉得自己的站位很不错。最近我在训练赛中也表现得不错。今后
我有自信做的更好，我会用竞技水平来证明自己的。

Q：你在今年全球总决赛进行过程中，领悟到了什么呢？

Kingen：我领悟到了既简单又很苦难的事情，那就是相信自己。如果直
面困难的情况，那就会迎来不相信自己的危机。那时必须要找到相信自
己的方法，我找到了。我将自己分成了作为职业选手的我和平时的我。
就算在训练赛或比赛表现低迷，我也不会放在心上，而是将那些记忆一
扫而空，只集中于未来要做什么。如果对游戏有苦恼之处，那我不会一
个人苦思冥想，我会马上跟队友们分享我的苦恼。

Q：夺得全球总决赛后你成为了自由人，加入了HLE。

Kingen：虽然无法告知大家具体的过程，因为我确信在HLE可以跟好的
选手们一起取得好成绩，所以决定加入HLE。包括Deft哥等HLE出身的队
友们都一致表示“HLE是一支一切都很完备的队伍。如果你游戏打得好
，那HLE就拥有最好的环境”。真的加入HLE后，我觉得他们说得很对
。这里的休息环境真的非常出众。

Q：前提是“游戏打得好”，这一点最重要。

Kingen：我有打好的自信，既然已经取得了全球总决赛冠军，我会努力
不让那种感觉消失的。

Q：HLE和Kingen选手明年的目标是什么呢？

Kingen：我认为现在的阵容必须要夺冠。选手们都很好战，好战意味着
打得好。我认为没有一味防守而打得好的选手。最近打了训练赛，大家
都如我预想那般，非常具有攻击性，也打得很好。每一个人的对线实力
都很强。虽然我们配合没多久，但指挥和组织能力都很好。我也很期待
我们未来会成为一支什么样的队伍。
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Q：LCK队伍都进入了结束重建的阶段，最警惕哪支队伍呢？

Kingen：当然警惕T1，其次是GEN和DK。这些队伍阵容中的选手依旧名
气很大。

Q：你特别警惕哪位上单选手呢？

Kingen：Nuguri选手
退役让我觉得很遗憾，也很不开心。我想跟他一直交手。他曾是我的偶
像，以后也一直是我的榜样。他的实力很强，有很多值得我学习的地方
，而且人品也无可挑剔。他是我最想与之相像的选手，他退役让我非常
遗憾。

在LCK交手过的选手中，最警惕Rascal选手。Rascal选手的打法既像教科
书一般，又有自己独特的加分要素。一般来说，如果打法很像教科书，
那就很难再增添自己的风格。Rascal选手做到了这一点，单杀次数也展现
了这一点。他是在多方面都很出色的选手。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16704635771949.html
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